
Mayr übernimmt Führung

AFI: Pichler abgelöst



BOZEN. Dieter Mayr (im Bild), seines Zeichens Landessekretär der Gewerkschaft SGB/CISL, ist der neue Präsident des Arbeitsförderungsinstituts AFI. Er übernimmt den Stab von Christine Pichler (CGIL/AGB). Zukunft der Arbeit, Arbeitsbedingungen und Löhne - das sind die Themen, die der noch junge Gewerkschaftschef an der AFI-Tätigkeit besonders schätzt. "Als zentral sehe ich an, dass das AFI weiterhin auf den Punkt bringt, was den Arbeitnehmern in Südtirol unter den Nägeln brennt", bekräftigt der neue Präsident. Mayr wird dem Arbeitsförderungsinstitut für die nächsten 3 Jahre vorstehen.

